

Bateau de marchandises, la miole remise à l'eau

Sud Ouest / Le 18 juin 2016



La miole a retrouvé son élément après un mois de restauration. © Photo Chantiers Tramasset

L'atelier de charpente navale bois des Chantiers Tramasset a œuvré pendant un mois sur une miole de la Communauté de communes du Val-de-Garonne (Lot-et-Garonne).

Ce bateau traditionnel de Haute-Garonne, long de 13 mètres, est une réplique des bateaux de marchandises du XIXe siècle. Il était arrivé en mai aux Chantiers Tramasset.

Les charpentiers ont remplacé l'ensemble des bordés, de la sole, des bassoles (varangues) et des cachardes avant de donner quelques coups de pinces.

Jeudi après-midi, la miole est repartie sur l'eau. L'opération a été cofinancée par les mairies de Tonneins et de Couthures-sur-Garonne.

Marie Huguenin